
直播软件现成系统

产品名称 直播软件现成系统

公司名称 深圳市万联互通网络科技有限公司推广部

价格 .00/个

规格参数

公司地址 深圳市龙华新区民治街道民治地铁口B出口

联系电话  18665933567

产品详情

直播是载体，是船，而内容是水，有内容船才能动，持续的内容生产才能让船平稳前行。
一些跟色情打擦边球的直播肯定会翻船。而秀场视频直播系统开发不但引流成本高，而且
流量是无法保证的，这是其天花板。由此我们得出一个结论：秀场直播难以沉淀内容，不
能实现持续的自我造血，内容决定直播高度。因此在这个“内容为王”的时代，可以大胆
预测，未来一定是“直播+”的时代。我们在上边做的VR直播测试，视频参数可达到分辨
率4096*2048、码率5M，据说分辨率最高能支持4K，而码率只要保证网络上行没有限制。

以秀场直播为基础进行介绍——简单说，一个直播源码平台的技术搭建，按照各端的顺序
，大概是这样的：

先从采集端说起，也就是通过摄像头拍摄到直播者的图像以及录制声音。单就这个地方来
说，其实是没什么问题的。但是楼上几个答案提到的安卓机型碎片化很严重的问题也是客
观存在的。所以，自己做架构的时候，一定要注意多终端适配，另外就是离线采集技术、
手动对焦等等也会影响用户体验。

接下来一个重要的环节就是前
处理，其实最主要的部分就是GPU
渲染的实时美颜。一方面，实时美颜的算法本身，就相当考验APP厂商的技术实力；而另
一方面，如何能够利用有限的GPU资源进行美颜处理，也是一个很关键的点。这里就不能
不提到兼容性的问题。虽然现在国内手机芯片市场占据领先地位的只有高通和联发科，G
PU也是除了高通就是PowerVR，但是如果再考虑到各种因素，想在前处理方面做好技术
的适配确实需要相当的成本。这段时间国内很多直播产品迭代都比较快，所以直接后果就
是技术适配做得差，很多常见的机型都会闪退和骤停。

https://cloud.tencent.com/product/gpu?from=10680


另外，除了美颜之外，前处理还有一个点是水印、时间戳等等。因为现在很多小平台之间
，都会互相盗链，恶性竞争，这样算是防患于未然。

再之后就是编码。我们都知道把视频上传到优酷上会有一个编码的过程，直播也如此。只
不过，前者依靠的是云计算，后者则是通过手机自身CPU的性能进行编码——考虑到国内
很多网红主播用流量直播的现状，以及国内大多数地区的网速，先上传后编码完全不现实
。而在这种情况下，最常见的一个问题就是手机发烫，原因是CPU和GPU同时在没有良好
优化的情况下进行长时间的满负荷工作。这又会带来两重问题，其一是用户体验差，其二
是电量消耗快。

编码本身的算法也有讲究，一方面要减小CPU的使用率，另一方面又要控制码率更低。所
以基本上，如果你自己或者服务商的编码标准不是H.264或者H.265，基本上就可以一票否
决了。接下来到了传输部分，这里边的重点在于推流。因为如果只是传输路径上某一个点
有
故障
，只是一
部分人看不了，但
如果推流出了问题，所有的人都看不
了了。更何况，移动直播
平台的竞争非常激烈，如果技术上不过关，一旦宕机影响用户体验，后果会很严重。

传输这一块是技术活。所以基本上国内大多数成熟的直播平台，都选择把这一块交给专业
的CDN
厂商去做。毕竟，创业公司一般都会把精力专注于自己的业务，而自建CDN这种很垂直
的事情，连很多非运维的技术人员都不懂，再加上服务器、带宽之类的成本，自己做很困
难。这就涉及到CDN的选择问题。先科普一下，CDN最核心的资源比拼就是内容分发节
点，但是如果涉及到直播的话，流传输的技术架构也同样重要。

鉴于“直播+”受众稳定，有持续的流量变现，视频直播系统开发与教育、医疗、金融、
电商等实体行业的结合是趋势，也是未来。利用直播源码平台去做内容倒不失为一个好机
遇。
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